

2023年グランドチャンピオン大会出場おめでとう

名古屋コンドルズヤングに所属する美和中学校1年生の松下廉さんが、令和5年11月19日(日)に北九州市民球場他で開催の標記大会への出場を報告するため、2月15日(木)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。ベスト8の成績を収められ、悔しいながらも充実した大会であったかと思います。ご家族や指導者の皆様へ感謝をしこれからも素晴らしい野球人生を歩んでいただきたい」とお祝いの言葉がありました。

※学校・学年は表敬訪問日時点の状況です。



民生委員・児童委員が訪問調査を行っています

4月から6月頃にかけて、地域の民生委員・児童委員が65歳以上のみで生活されている世帯の方を対象に、訪問調査を実施しています。緊急時の連絡先や生活状況を把握し、緊急時の適切な支援に結びつけていますので、ご理解とご協力をお願いします。

民生委員・児童委員は、厚生労働大臣から委嘱を受けた地域福祉を担うボランティアです。地域における見守り活動のほか、生活上のお困りごと等に関する相談に応じ、必要な支援が受けられるよう、行政や専門機関への「つなぎ役」を担っています。

日本コープ共済生活協同組合連合会様からの寄附のお礼

このたび、日本コープ共済生活協同組合連合会様より、令和6年度新入学児童の交通事故防止に役立てるため、交通安全ランドセルカバー857枚の寄附がございました。

贈呈式には、生活協同組合コープあいち様、一宮生活協同組合様、日本コープ共済生活協同組合関西地区推進部様が出席され、関西地区推進部の田中 大介部長からは「児童の皆様の交通安全を第一に考え、毎年ランドセルカバーを寄贈させていただいております。地域の生協職員も、このカバーを付けた児童の皆様をお見かけし心からうれしく思っております」とお言葉をいただきました。ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。



三菱UFJ銀行尾張新川支店様からの寄贈のお礼

このたび、三菱UFJ銀行尾張新川支店川村友紀恵支店長より、七宝焼SDGsオブジェの寄贈がございました。

ご寄贈いただきました七宝焼は、伝統文化「七宝焼」をもっと広めようプロジェクトとして、同行の社員が社会貢献活動をする際、必要に応じ会社が支援金を負担する制度であるMUFG SOULにより、愛知県立芸術大学がデザインを担当し、尾張七宝協同組合、市内小中学校17校の代表生徒と共に作成されたものです。ここにお礼を申し上げますとともに、市役所をはじめ市内公共施設に展示させていただきます。